

*Am 1. September 1949 schließt die Dienststelle Pommersfelden unseres Instituts ihre Pforten, um an dessen neuen zentralen Sitz München zu übersiedeln.*

*Im Augenblick ihres Scheidens erinnert sie sich besonders lebhaft des freundschaftlichen Vertrauens und der tatkräftigen Hilfe, die sie in den vergangenen fünf Jahren im Land ihres Kriegs- und Nachkriegsasyls gefunden hat. Wenn sie ihre Existenz im Chaos des Zusammenbruchs sicherstellen und die Grundlage für den Neuaufbau der Arbeit des Gesamtinstituts werden konnte, so haben daran ihre zahlreichen Freunde und Gönner großen Anteil. Ihnen spricht sie daher erneut ihren herzlichen Dank aus und ruft ihnen das Versprechen zu:*

*Die „Monumenta Germaniae historica“ und Franken bleiben auch in Zukunft miteinander verbunden!*

*Otto Meyer*